



五島地協

第78号
2024年8月2日(金)

〒853-0033 五島市木場町 516-7
連合長崎五島地域協議会(五島地協)
発行責任者 松山 忠敏
TEL 0959-72-5749 FAX 0959-72-5749

第95回下五島地区メーデー 労働者の祭典に170人が結集!

連合五島地協は、5月1日(水)「第95回下五島地区メーデー」を福江港みなと公園で開催した。当日会場には、連合五島地協に集う組合員とその家族など170人が結集した。



下五島地区メーデー

主催者代表あいさつで新藤議長は、私たちが取り巻く状況は、不安定な社会情勢の影響や、数十年ぶりとなる急激な物価上昇の影響を受け、働く人の暮らしはより一層厳しさを増している。

そのような状況の中、2024春季生活闘争においては、大手企業など、満額を含む近年にない高い水準の回答が相次いでおり、この勢いを中小企業や非正規雇用で働く人に波及させ、

「デフレからの脱却」と「経済の好循環実現」のために、私たち労働組合が果たすべきは、月例賃金の引上げが持続するという確信を社会全体にもたらすことであり、組合員はもとより、とりわけ地域の中小企業や非正規雇用で働く仲間の処遇の改善に全力で取り組むことが重要。

私たちは、すべての働く者が生活者の希望と安心を取り戻すため、「支え合い・助け合う社会をつくり、くらしをまもる!」の実現にむけ、一人ひとりが主体的に取り組む、各労働組合から職場に至るまで総がかりで行動し、最後の最後まで粘り強く闘いぬくことが重要だと述べた。

来賓あいさつでは、連合長崎堀江副会長、五島市野口市長、五島市議会、草野市議、長崎県平和センター、米村議長よりそれぞれあいさつを頂きました。又、メーデー宣言の採択では、「働くことを軸とする安心社会」の実現に向けて、連携と連帯で取り組むことを確認しました。

最後に会場全体の団結カンパローでメーデー式典を締めくくった。

- 表彰
1位・・・五島病院労組
2位・・・五島バス労組
3位・・・J P 労組

第95回上五島地区メーデー



上五島地区メーデー

上五島地区メーデーは5月1日(水)新上五島町の石油備蓄記念会館で開催され53人の組合員、家族が参加した。

集会では尾上議長あいさつの後、来賓として連合長崎 岩永事務局長、労金五島支店 田中次長、こくみん共済coop長崎県推進本部 佐世保支所 池亀支所長からそれぞれあいさつをいただき、その後、メーデースローガン、メーデー宣言を採択し、尾上議長発声のもと団結カンパローで集会を終了した。

クリーンキャンペーン

連合五島地協は、6月15日(土)クリーンキャンペーン活動を行いました。

この活動は6月23日(日)の国際トライアスロン大会を前に町をきれいにし、参加選手及び来島されるお客様をお迎えし、きれいなコースで安全に競技をしてもらうと実施するもので、今回16回目になります。

当日は、蒸し暑い天気となりましたが38名の組合員、家族が参加され、約1時間かけてマラソンコース及び市内道路の清掃を行いました。沿道には空き缶やゴミが散乱しており、参加者の協力でのゴミもキレイに取り除かれました。又、6月23日(日)のトライアスロン大会では、それぞれの職場から大会運営にボランティアとして参加しました。



集合写真

第33回五島地区 労福協定期総会



2024年7月5日(金)18時30分からはたなかで、第33回五島地区労福協定期大会を開催しました。定期総会では、議長に五島市職の熊登御堂代議員が任命され、新藤会長主催者あいさつのもと、来賓として長崎県労福協 縄本事務局次長、五島市議会 草野市議よりあいさつを賜りました。総会では、2023年度活動報告、決算及び会計監査報告と2024年度活動方針案及び予算案を承認していただき、スローガン採択のあとに釘本副会長の閉会あいさつで、今後ますますの労福協活動の盛り上がりを確認し、退会を終了しました。最後に新藤会長の発声のもと「団結カンパロー」で閉会しました。